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JAPANISM 02 発売、「終わらない東日本大震災」特集 2011/06/30 06:15 

 日本人が被災地から学ぶべき未来とは… 
  

   命を落とされた数万の魂を神として 

   お祀りすれば未来に挑戦していける 

  
 西村幸祐氏責任編集による「JAPANISM 02」が青林堂からこのほど発売されました。いわゆる従来の保守系雑誌が弱かった

とされる若者、女性にも読者層を拡げようと、ご覧のような表紙をはじめ、内容も保守からアニメまでをフォローする、幅広い多彩

な内容にチャレンジしている意欲作の第二弾です。 
  
 西村氏によると、創刊号の反応は、表紙デザインについての評価は二分、50代より上の層ではネガティブ、若い層ではポジテ

ィブな反応だったようです。私はモロ団塊の世代（田母神閣下、西村慎吾氏と同年齢）ですが、以前から保守運動に欠けているの

が若者と女性だと考え、こうした動きを応援してきたつもりですので、全然違和感は感じませんが。 
  
 本号は「菅政権メルトダウン」と「終わらない東日本大震災」を二大テーマに、実に多彩な内容に仕上がっています。他誌では見

られないJAPANISMならでは執筆陣も魅力で、ネットに敏感に反応する雑誌では最右翼でしょう。例えば、謝謝台湾計画の木坂

麻衣子さん、哈日杏子さんの「日本人への手紙」、テキサス親父インタビュー、東アジア黙示録の有村吉博氏の寄稿など、日頃

ネットで情報交換する私達にとっては最も身近な存在です。 
  
 本の内容は下記の見出しの抜粋、並びに青林堂のHPをご覧頂くとして、私は自衛官出身者や予備自衛官の皆さんによる現場

を踏まえた座談会を読んで、感心したので、その最後の〆の部分、宇都隆史参議院議員の三つの提言を以下で紹介致します。

変に構えたところが無くて非常に素直に、すらすらと読むことが出来ます。「JAPANISM 02」は税込980円、是非ご購入の上ご

精読ください。 
   

 
JAPANISM 02号は定価980円で好評発売中。（クリックで目次ページ） 

  
JAPANISM 目次 
【巻頭特集】 
不肖・宮嶋 『自衛隊みちのく戦記』………宮嶋茂樹 
伊勢神宮、永遠と再生 神の住処。………中野晴生 
【独占インタビュー】 
安倍晋三の逆襲………元内閣総理大臣 安倍晋三 
  
【特別インタビュー】 
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アニメーションの文化力は、日本の力だ 
アニメ界のキーパーソンに聞く「展望」談義………  
東映アニメーション株式会社プロデューサー 清水慎治 
【特別座談会】 
日本復活の条件……西尾幹二＋富岡幸一郎＋西村幸祐 
 第一回 ● まず戦争の問題から日本の歴史を考えよう 
  
【総力特集●菅政権メルトダウン 権力とメディアの罠】 
原発事故の真相と責任……青山繁晴 
隠蔽と洗脳からの脱却を……上杉 隆 
震災を喰いものにする菅政権 第一次補正予算の闇……宇田川敬介 
浜岡原発を止める理由……水野誠一 
原発事故が天災から人災に変わった瞬間……青木文鷹 
福島県飯舘村、のどかな風景と「避難」のギャップ……荒木和博 
  
【感動レポート】 
謝謝台湾計画 「私が台湾の新聞に感謝広告を題した理由」……木坂麻衣子 
日本人への手紙 「二〇一一年的台灣哈日現?」……哈日杏子 
  
【緊急特集●終わらない東日本大震災】 
自衛隊みちのく戦記 自衛官諸君に捧ぐ……宮嶋茂樹 
【座談会】日本人が被災地から学ぶべき未来とは…荒谷卓＋宇都隆史＋葛城奈海＋山村明義 
警察医の見た検死現場と津波被害……医師（石巻在住）・佐藤保夫 
尊敬に値する国であり続けるために……前駐ウクライナ大使・馬渕睦夫 
被災者の声で綴る 平成の「みちのく御巡幸」……有村吉博 
  

 
座談会「日本人が被災地から学ぶべき未来とは」の見出しページ 

  

【座談会】日本人が被災地から学ぶべき未来とは 

荒谷卓＋宇都隆史＋葛城奈海＋山村明義  
  

 今後の日本がどうあるべきか 

  
西村 （前略）まさに、その通りですね。さて、宇都さんは今後のあるべき日本の姿についてどう思われますか。 
宇都 もう起こってしまった震災や事故には、毅然として立ち向かうしかありません。ただ、今回の出来事をきっかけに、前進すべ

きだと考えるポイントが三点あります。まずは、自衛隊についてですね。今回、十万人の災害派遣があったわけですが、実は、残

りの十四万で国を守らなければいけないという状況がシビアなのです。つまり、たとえば震災と同時に武力攻撃があったなら、二
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十四万人態勢では国を守りきれません。自衛隊の態勢について、改めて議論するきっかけにしなければいけないと思っていま

す。 
  
原発の安全についても、今までの法律では、原発が武力攻撃されても自衛隊が武器を持って入ることはできないことになってい

ます。携行の手榴弾やミサイルで攻撃されても原子炉は大丈夫という論理だったようですが、電源を落とされたら終わりだという

ことが明らかになりました。この国の安全を守るためのいろんな仕組みを、今一度見直して一歩進める必要があると感じていま

す。 
  
西村 当然のご指摘ですね。でも、今の政府ではその当たり前のことがなかなか行われない苛立ちを感じます。  
  

大震災・大津波を 

日本人はいかに乗り越えてきたか 

 
【荒谷卓】   [桜H23/4/19] 

   
宇都 ふたつ目は、農業の再構築の問題です。現地に行って感じたのは、東北にはやはり広大な農地があるということです。今、

沿岸の農地は津波に襲われて大変なことになっていて、お年寄りの中には「もう農業はやらない」という方も少なくありませんでし

た。今まで、日本で農地の大集約化が進まなかったのは先祖から受け継いだ農地を手放したがらない人が多かったからです。 
  
この機会に、たとえば国が農地を買い上げて公的に所有して、農業に従事する人はその土地を活用して対価を得るようなモデル

ケースを構築できるのではないかと感じました。小資本、小規模な農業で家族が暮らしていくための収入を得るのは難しいのが

現実です。日本全体の農業再興のために、考え直す機会にするべきではないかということですね。 
  
西村 なるほど。 
宇都 三つ目のポイントが、思想的な防衛面と社会保障の問題です。先日、行政主催の合同慰霊祭を仏事としてやろうとしたら、

政教分離に抵触するからできないという報道がありました。でも、肉親を失った心の穴を埋めるために、宗教的な拠り所は大切で

す。カルト教団はそういう心が弱っている人をターゲットにしてはびこるそうです。 
西村 災害以外にも人を襲う不幸はありますからね。 
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 地震から１ヶ月、宇都隆史から皆様へ（１）  

  
宇都 そうですね。地域の共同体と宗教の関係を、もう一度考え直す必要があるのではないかと思います。たとえばアメリカであ

れば「年越し派遣村」のような社会保障の部分は、教会が担っています。でも、日本ではそれを全て行政が膨大なコストをかけて

やっています。だから、お金がいくらあっても足りません。日本にはもともと天皇家を中心とした神社や、お守のネヅトワークが広

がっています。数は少ないですが、教会もあります。行政主導ではなく、民間の力でこうした場所を有機的に活用できる仕組みが

あればいいのになと思っているところです。 
  
葛城 今回の地震でも、神社やお守に避難して助かった方も多かったようですね。 
山村 東京でも、神田明神の境内には近くにITビルから避難してきた人がいっぱいでした。荒谷さんがいらっしゃる明治神宮も大

変だったんじゃないですか? 
荒谷 大混乱でした。うちの道場にも百二十名ほどの方が泊まりましたし。 
山村 そもそも、日本の集落では神社が共同体の中心にありますからね。何かあると、神社に集まるのは日本人ならではの感性

ですね。 
  
荒谷 仏教やキリスト教も亡くなった方の鎮魂はしますが、神道では鎮魂した人たちが神になって子孫や地域をお守りくださると

いうのが特徴的なところです。今回、震災で命を落とされた数万人の魂を、神としてお祀りしていけば、より前向きな未来に挑戦し

ていけそうにも思います。 
西村 本当にそうですね。我々には犠牲者の魂を未来に繋げていく責任があると痛感します。今日は、本当に有意義な議論と提

言ができました。みなさんはこれからも被災地に足を運ばれるでしょうが、気をつけて活動なさってください。ありがとうございまし

た。 
  
                                (JAPANISM 02 P80-P81より抜粋） 

  

大震災を機に新たな日台関係を考える 

 
【哈日杏子】 西村幸祐 [桜H23/6/29]  
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---------------------------------------------------------  

佐波優子 自虐教育に怒る！ 

 
【撫子日和】許せない！学校教育[桜H23/6/28]  

------------------------------------------------------------ 

早速、支那が言いがかり！  

 
産経新聞6月30日2面の記事部分スキャン画像 
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タグ： JAPANISM  02  西村幸祐  青林堂  終わらない東日本大震災  荒谷卓  宇都隆史  葛城奈海  山村明義  安倍晋

三  西尾幹二  富岡幸一郎  青山繁晴  宇田川敬介  木坂麻衣子  有村吉博  宮嶋茂樹  哈日杏子   

（クリックでネット記事） 
  

日本の措置は違法で無効 尖閣への台湾漁船接近で中国外務省 
----------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(42) 

コメント(42) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/30 06:20Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 産経【正論】 

 
平和安全保障研究所理事長・西原正 危険！中国人観光客の沖縄誘導  

 
 日本政府は７月１日から、中国人観光客に対して、３年以内なら何度でも日本に出入国

できる数次査証（ビザ）を発給する。そしてこれには、沖縄で必ず１泊することが条件であ

るという。しかし、国防上きわめて重要な自衛隊や米軍の基地を持つ沖縄に関して、政府

や沖縄県が安全保障上の配慮をどの程度したのか懸念される。（中略） 
  
≪米軍と自衛隊の情報筒抜けに≫ 
 昨年８月、仲井真知事が北京を訪問し、中国民用航空局で那覇－北京路線の定期便

化を求めたのに対し、民用航空局側は、中国人客のビザ規制を全廃する制度を沖縄で

先行的に実施することを提案したという。また、ある要人は「沖縄は中国と関わりも深く、

モデル的に行ってはどうか」と促したという（琉球新報、２０１０年８月２０日付）。中国の民

間機が那覇空港に入るようになれば、那覇空港を共用する航空自衛隊などの活動は、中

国政府に筒抜けとなる。 
  
 また、沖縄が中国人観光客への依存度を高めれば、中国はそれを政治的に利用するこ

とも可能になる。例えば、米軍基地へのミサイル、特殊無人機などの配備を中止に追い

込むため、観光客の沖縄訪問中止などをちらつかせて圧力をかけるといったやり方であ

る。 
  
 ０９年１月に日本が中国の青島に総領事館を開設したとき、その準備手続きの過程で、
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中国側が沖縄か新潟に総領事館を開設したいと申し入れてきた。日本は安全保障上の

理由から沖縄での開設に難色を示したという。当然である。だが、今後多くの中国人が沖

縄に出入りし、中国の企業が進出することになれば、中国は総領事館の開設を再度求め

てくるであろう。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110630/plc11063002580002-n1.
htm 
 
・仲井真知事は全文を三回、良く読んで欲しい。 

2011/06/30 08:15Commented by 花うさぎ さん 

 
・お知らせ 台湾漁船の映像が公開 

 
民間沖縄対策本部■世界華人連盟６月２９日の映像公開 

http://blog.goo.ne.jp/jiritsukokka/e/aa8b8f5b20e0bbb00c4a28653f22d4
6b 
 
世界華人保釣聯盟1.wmv  
http://www.youtube.com/watch?v=fMMf7_s83U4&feature=player_embe
dded#at=26 
世界華人保釣聯盟2.wmv  
http://www.youtube.com/watch?v=WkkVEfd0XvY&feature=player_embe
dded#at=46  

 

2011/06/30 08:17Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 排害社結成一周忌 ７・９渋谷に集結を！！ 

 
外国人への公金支出を全廃せよ！ 
外国人への生活保護費支給 １２００億円 
外国人留学生への政府奨学金 ３００億円 
外国への政府開発援助 １兆１０００億 

 
この国はいったい誰の国？ 東日本大震災の復興が遠い中、いまだに日本政府は路頭に

迷う自国民を放置して、外国人に莫大な税金を垂れ流し続けています。外国人の生活保

護受給者だけで、宮城県で避難生活を余儀なくされている方の数に匹敵します。仮設住

宅に入居すれば、生活保護を打ち切られる日本人がいる中で、余りに異様です。親を失

い、進学をあきらめる子ども達が無数にいるにも関わらず、外国人留学生に毎月１７万円

も返済義務のない奨学金を渡しています。 

 
これは日本人学生よりも遥かに恵まれた対応です。そして世界から集まった義援金よりも

多いお金を、世界に「開発援助」の名目でバラまいています。他にも監獄での外国人の医

療費や、外国人学校の学費など…日本は一体だれの国なのでしょうか？ 国民無視の狂

気政治に終止符を！ 共に立ち上がろう！！ 

 
【日時】平成２３年７月９日（土） １５：００集合 
【場所】渋谷区神宮通公園 
【内容】集会の後、デモ行進 

 
【主催】排害社 
【共闘】在日特権を許さない市民の会 東京支部／日本侵略を許さない国民の会／NPO
外国人犯罪追放運動／他、共闘団体募集・調整中 

 
【注意】人民服、チマチョゴリなど日本にそぐわない服装はご遠慮ください。動きやすい恰

好、威圧的な服装歓迎。排害主義的プラカード大歓迎。日の丸、旭日旗、Ｚ旗、黒旗歓

迎。撮影が入りますので、映されたくない方はマスクやサングラスでご参加ください。  

 

2011/06/30 09:07Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います、 

 
ジャパニズム、すっげーツ（年らしく無い表現）興味有ります。 
早速家内を仕事部屋に呼びこれ買って来てと頼みました。写真を見て「なにそれーって」
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云いましたが、右側の説明を１−２行読んだら、分かりました」でした。 
 
御紹介感謝します。  

2011/06/30 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>ジャパニズム、すっげーツ（年らしく無い表現）興味有ります。 
 
いや～我々は精神年齢は「若い」ことにしましょう(^^；。 
 
>写真を見て「なにそれーって」云いましたが、右側の説明を１−２行読んだら、分かりまし

た」でした。 

 
おお～、ありがとうございます。面白い記事が沢山ありますよ。  

 

2011/06/30 10:12Commented by nokotan さん 

読売の朝刊に亀の発言が載っていました。 
濱田の一票があれば、社民党、共産党の賛成する法案がとおせるらしいです。   

2011/06/30 11:21Commented by 猫のひげ さん 

JAPANISM 02一昨日、書店で不肖宮嶋氏の写真記事と、安倍元総理のインタビューを

読んだところです。表紙がいけてる。 

 
中山文部大臣ほか皆様の大復帰待ってます。特に安倍さんには期待してます。きちんと

した日本（美しい日本でもあります）を早く取り戻し、サヨクと特亜をぶっとばせ！！ 

 
 

 

2011/06/30 11:58Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>濱田の一票があれば、社民党、共産党の賛成する法案がとおせるらしいです。 
 
これ、私も見ました。 

 
自民党も民主党を離党する議員に働きかけをしているのでしょうか？。小沢全盛時代の

やり方ですが、亀井静香もねちっこいですね。 

 

2011/06/30 12:00Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>不肖宮嶋氏の写真記事と、安倍元総理のインタビューを読んだところです。表紙がいけ

てる。 

 
おお～早いですね。 

 
>きちんとした日本（美しい日本でもあります）を早く取り戻し、サヨクと特亜をぶっとば

せ！！ 

 
その前に「民主党解体」が先決のような気がします(^^；  

 

2011/06/30 12:15Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
「台湾は日本の生命線！」さんに、中国人拒否のレストランのことが記載されています

ね。 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1554.html 
日本、特に沖縄でもやってほしくはあるのですけどね…。 
一方で、中国共産党90周年の式典に、民主党でなく自民党が招待されるようです。とうと

う宗主国様にも見放されましたか（笑） 

http://sankei.jp.msn.com/world/news/110629/chn11062922570007-n1.
htm 
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中国共産党、創建９０年で自民招待 民主は呼ばず 

2011.6.29 22:56  
 自民党の棚橋泰文国際局長を団長とする同党国会議員代表団は２９日、中国を訪問

し、北京の人民大会堂で王家瑞共産党中央対外連絡部長と会談した。国営新華社通信

によると、両氏は自民党と中国共産党の政党交流の仕組みを強化し、相互理解を深めて

いく認識で一致した。 
（中略） 
 中国側は与党の民主党は招待していない。混乱を極める日本政局をにらんで野党の自

民党とのパイプの強化を図る狙いがありそうだ。（共同） 

 
中国も、次は自民党政権と考えているふしがありますね。 
それから、自民党に気仙沼から初ガツオが届いたそうですが、民主党には、やはりという

か届いていないらしいです^^; 
 
それから、玄海原発が再稼働の見通しとなったことで、社民党の福島党首がお怒りのよう

です。 

http://twitter.com/#!/mizuhofukushima/status/86251853297369088 
玄海原発の問題点について、月曜日に行政交渉、来週には、再稼動を許さない集会を議

員会館でやりたいと思っています。集会の開催が決まったら、また報告をします。 

 
みずほさん、そんな暇があるのなら、国会を再開するように働きかけてくださいよ。国会こ

そが、貴女の職場でしょうに。 
民主にせよ社民にせよ、全くプロ市民根性が抜けませんね＞＜ 
それから菅直人氏は、昨日は昼、夜含めて4回も外食。夕食はすし、焼肉、イタリアンと3
軒はしご。小者根性丸出しです、全く。  

2011/06/30 12:58

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「尖閣諸島は台湾の領土」尖閣に接近の台湾活動家 

 
 29日に尖閣諸島・魚釣島沖合の接続水域に入った台湾の活動家が港に戻り、台湾当

局は「尖閣諸島は台湾の領土だ」とする声明を出しました。 

 
 午前中に尖閣諸島・魚釣島の沖合44キロまで接近した台湾の魚船は、海上保安庁の

警告を受けて引き返し、夜に台湾北部の港に帰りました。 
 台湾の活動家・黄錫麟氏：「ここ（尖閣諸島）は我々台湾の領海だ。だから我々漁民の漁

業権がある。日本こそ違法侵入だ。出て行くよう求める」 

 
 また、活動家は「今年は尖閣を含む沖縄が日本に返還されて40周年にあたるので抗議

に行った。海上保安庁の妨害で魚が2匹しか釣れなかった」などと話しました。今回の騒

ぎを台湾メディアはほとんど報道していませんが、台湾外交部は夜遅く、「尖閣諸島は台

湾の固有の領土であり、日本政府に抗議した」という声明を発表しました。 

 
http://www.tv-asahi.co.jp/ann/news/web/html/210630003.html 
 
・テレ朝は本当に日本のメディアか？。「今年は尖閣を含む沖縄が日本に返還されて40
周年にあたるので抗議に行った」。おい、黄錫麟、お前自身が日本の領土とみとめるてい

るじゃないか(^^；。  

 

2011/06/30 13:01Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>中国人拒否のレストランのことが記載されていますね。 
 
拝見しました。「男だね～」です。 

 
>民主党でなく自民党が招待されるようです。とうとう宗主国様にも見放されましたか（笑）

 
オザワイチロウがあれだけ尽くしたのに(^^；。 
 
>みずほさん、そんな暇があるのなら、国会を再開するように働きかけてくださいよ。国会
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こそが、貴女の職場でしょうに。 

 
「えっ？そうだったの？」とか(^^；。 
 
>昨日は昼、夜含めて4回も外食。夕食はすし、焼肉、イタリアンと3軒はしご。小者根性

丸出しです、全く。 

 
卑しいですね。仕事をしろ、仕事を！食うときは自前の金で食え！ 

2011/06/30 13:22Commented by しばりょう さん 

安倍氏の逆襲期待しています。 

 
 
進次郎 「絆」 

 
 
http://ameblo.jp/koizumi-shinjiro 
 
 
ブログお休みして、花うさぎ様の応援団に入会いたします。 

 
ありがとうございます。  

 

2011/06/30 13:45Commented by しばりょう さん 

『自衛隊はスーパーマンじゃない』 

 
SatoMasahisa 佐藤正久  
月刊サイゾーの、web版にインタビュー記事がアップされました。「ヒゲの隊長・佐藤正久

議員が語る『自衛隊はスーパーマンじゃない』被災地で活躍する自衛隊員の知られざる

苦労」よろしかったらご覧ください。cyzo.com/2011/06/post_7…  

 

2011/06/30 14:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>進次郎 「絆」 
 
いま、谷垣さんではなくて進次郎くんが自民党総裁だったら、とよく思いますね。 

 
>ブログお休みして、花うさぎ様の応援団に入会いたします。 
 
あら、あれだけ頑張っていたのに。時が来たら再開してくださいね。  

 

2011/06/30 14:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>被災地で活躍する自衛隊員の知られざる苦労」よろしかったらご覧ください。 
 
情報ありがとうございます。 

 
アドレスが跳ねられてしまうのですが？ 

 

2011/06/30 14:35Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>情報ありがとうございます。 
> 
>アドレスが跳ねられてしまうのですが？ 
> 
こちらでいかがですか。 

 
http://www.cyzo.com/2011/06/post_7699.html  

 

2011/06/30 14:51Commented by しばりょう さん 
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佐藤氏 インタビュー 

 
1部抜粋しました。 
 

――自衛隊に対する特別手当が、わずか1,620円ということにも驚かされました。 
 
「そこは言っても仕方がないことですが......。ただ、自衛隊員が一番求めているものは名

誉と誇りです。被災者からの感謝の気持ちや、『生まれ変わったら自衛官になりたい』とい

う言葉、それに天皇陛下からの頂いた感謝のお言葉......。自分の身を犠牲にしてでも国

のためにというのが自衛隊員の精神的な軸になっています。その見返りはお金ではなく、

名誉と誇りなんです」  

 

2011/06/30 15:16

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

ありがとうございます。読めました(--)。 
 
いいこと言ってますね～。 

 
＞その見返りはお金ではなく、名誉と誇りなんです」 

 
迷彩服姿の隊員が街で歩いていたら、皆が敬意を払い、感謝の笑みを送る、そう言う日

本になったら日本は大丈夫でしょう。 

 
もし隊員に「税金泥棒！」などという左翼がいたら、皆が取り囲んでボコボコにする、そう

いう社会を作りたいです。  

 

2011/06/30 15:29

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>ありがとうございます。読めました(--)。 

> 
>いいこと言ってますね～。 
> 
>＞その見返りはお金ではなく、名誉と誇りなんです」 
> 
>迷彩服姿の隊員が街で歩いていたら、皆が敬意を払い、感謝の笑みを送る、そう言う

日本になったら日本は大丈夫でしょう。 

> 
>もし隊員に「税金泥棒！」などという左翼がいたら、皆が取り囲んでボコボコにする、そう

いう社会を作りたいです。 

 
ほんとうに自衛隊様ありがとうですね。 
政府が指示しなくても、これだけ、動けるのですね。 
日頃の訓練は大変なものなんでしょうね。 

 
仙谷 よくも言ったな「暴力装置」なんて。 
張り倒してやりたいですね。 

 

2011/06/30 15:34

Commented by しばりょう さん 

追信 

 
民主党政権こそ、国民にとっての「暴力装置」です。  

 

2011/06/30 16:16Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主党政権こそ、国民にとっての「暴力装置」です。 
 
ああ～そうですね。 

 
得意のブーメランと言う奴ですね(^^；。 

 

2011/06/30 18:19Commented by 20a5911 さん 
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萌え系美少女イラストの表紙は、３０のオッサンの自分には買いづらいですわ

（苦笑）。オシャレ系のアニメでやって欲しいなあと思います。 

 
アニメにはあまり詳しくありませんが、時々びっくり仰天するほどデザイン性の

すぐれたオシャレなものがやっているようですね。 
アニメというと世間一般に「ダサい」というイメージが根を張っていますが、もっとオシャレ

なものを増やしてそんなイメージを払拭してくれればいいのにと思います。そういう作品の

数が増えないのは、きっとそういうマーケットが確立されてないからなんでしょうが……。

なんとかマーケットを成立してくれないかなあと思います。 
もしもエロが規制されたら、そっちで頑張ってほしいもんです（笑）。 

 
「マンガ・アニメは日本が世界に誇る文化」とはよくいわれる言葉ですが、「クール」といわ

れる反面、暴力やエロが過激だという批判もずいぶん受けているようです。そういう面、日

本人は舞い上がってばかりいないでもうちょっと冷静になる必要があるんじゃないかと思

います。 
これからは間違いなく海外で反対運動みたいなものも起こりますし、反日勢力もそんな点

を利用してくるでしょう。 

 
そういうふうに見る冷静さが、いまの日本人にはちょっと欠けている気がします。  

 

2011/06/30 18:29

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>卑しいですね。仕事をしろ、仕事を！食うときは自前の金で食え！ 

 
機密費での食事ウマー、なのでしょうね本人は＞＜ 

 
それから浜田氏引き抜きに関する参院自民の怒りです。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110630/stt11063013310008-n1.
htm 
自民・西田氏「相手はまともではない」 浜田氏引き抜き問題で 

2011.6.30 13:30  
 自民党の中曽根弘文参院議員会長は３０日の参院議員総会で、浜田和幸参院議員が

党に離党届を提出し総務政務官として引き抜かれた問題について「大変責任を感じてい

る。会長としておわびする」と陳謝した。 

 
 総会では、西田昌司氏が「この問題は氷山の一角だ。相手はまともではない。党のトッ

プがもっと怒らないとだめだ」と指摘。佐藤正久氏も「党が緩んでいる」と同調した。礒崎陽

輔氏は「総務委員会を開かせないなど厳しく対応するべきだ」と強調した。 

 
「相手はまともではない」正にその通りです、西田さん！ 
先日、自民はもっと攻撃モードに、とメールを送りましたが、どうなるでしょうか…。 
ところで、浜田氏は参議院を除名させることもできるようです。過去に除名された小川友

三氏に関するウィキの記事ですが 
http://ja.wikipedia.org/wiki/小川友三 
・中国への移住絡みの詐欺事件で逮捕されている。 
・議員会館を自らの会社の商談や宣伝に使用 
・議員資格を使って、統制下の砂糖の横領や不正取得に関わる 
・余勢を駆って群馬県知事選挙に親族を立候補させた 
・背信的日和見行為 
何かと問題の多い人物だったようですね…尤も、今の民主党議員には負けるかもしれま

せんが^^; 
それにしても脚注の2の背負い投げには苦笑です。谷亮子議員に、一度菅さんを投げと

ばしてほしいものです、そしたら谷さんその点では評価しますから。  

 

2011/06/30 20:42Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
自衛隊の東日本大震災災害派遣統合部隊司令部が間もなく解散のようです。 

 
ところで、災害時、軍隊はラストイン、ファーストアウトが基本だそうです。これは自己完結

能力がある故に、現地に入るまでに時間がかかるだとか。そして、遭難者の救助が終わ
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った段階で撤収し、民間にバトンタッチします。 

 
しかし、3ヶ月以上も自衛隊を、事実上、タダで使っている姿勢に疑問を感じています。 
 
例えば、瓦礫の撤去、給食支援、入浴支援などは、予算を付けて民間に委託すれば、被

災地の経済復興にもつながるような気がします。そのための予算をなぜ、審議しないので

しょうかね。  

2011/06/30 21:47Commented by nokotan さん 

To kasmさん  
 
>それから浜田氏引き抜きに関する参院自民の怒りです。 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110630/stt11063013310008-n
1.htm 
>自民・西田氏「相手はまともではない」 浜田氏引き抜き問題で 
>2011.6.30 13:30  
> 自民党の中曽根弘文参院議員会長は３０日の参院議員総会で、浜田和幸参院議員

が党に離党届を提出し総務政務官として引き抜かれた問題について「大変責任を感じて

いる。会長としておわびする」と陳謝した。 

> 
> 総会では、西田昌司氏が「この問題は氷山の一角だ。相手はまともではない。党のト

ップがもっと怒らないとだめだ」と指摘。佐藤正久氏も「党が緩んでいる」と同調した。礒崎

陽輔氏は「総務委員会を開かせないなど厳しく対応するべきだ」と強調した。 

> 
>「相手はまともではない」正にその通りです、西田さん！ 
>先日、自民はもっと攻撃モードに、とメールを送りましたが、どうなるでしょうか…。 
 
j-nsc の総会で谷垣さん、この件で質問されて、「口にするのも穢わらしい」と答えておら

れました。  

 

2011/06/30 21:48Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
＞私はモロ団塊の世代ですが、以前から保守運動に欠けているのが若者と女性だと考

え、こうした動きを応援してきたつもりですから、全然違和感は感じませんが。 

 
 
私も、花うさぎさんに、完全に同意ですね∠(･∀･) 
 
 
保守団体で、例えば『中高大学生のための、靖国神社入門』という企画で、参拝から遊就

館の拝観までを解説付きで行うのは、如何でしょうか？  

 
 
もし実現したら￥、私はボランティアで、解説役を引き受けますよ(^^)v  

 

2011/06/30 21:56Commented by nokotan さん 

追記 

 
それから公募も、もっと厳しく審査すると。 

 
H23/06/29 J-NSC自民党ネットサポーターズクラブ総会 3/4  
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14879784  

 

2011/06/30 22:00Commented by しばりょう さん 

To ef5861jaさん  
> 
> 
>自衛隊の東日本大震災災害派遣統合部隊司令部が間もなく解散のようです。 
> 
>ところで、災害時、軍隊はラストイン、ファーストアウトが基本だそうです。これは自己完

結能力がある故に、現地に入るまでに時間がかかるだとか。そして、遭難者の救助が終

わった段階で撤収し、民間にバトンタッチします。 
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> 
>しかし、3ヶ月以上も自衛隊を、事実上、タダで使っている姿勢に疑問を感じています。 
> 
>例えば、瓦礫の撤去、給食支援、入浴支援などは、予算を付けて民間に委託すれば、

被災地の経済復興にもつながるような気がします。そのための予算をなぜ、審議しないの

でしょうかね。 

 
同感です。 
作為さえ感じます。  

2011/06/30 22:24Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>萌え系美少女イラストの表紙は、３０のオッサンの自分には買いづらいですわ（苦笑）。 
 
いまは30でおっさんですか？じゃあ、60過ぎで電車で平気でこの雑誌広げている私は、

どう見られているのですかね(^^；。 
 
>暴力やエロが過激だという批判もずいぶん受けているようです。 
 
それを石原都知事が規制しようとしているジャンルですね。私の見てきたアニメは子供た

ちと一緒に楽しめる「宮崎アニメ」とかその類ですので、そっちの世界は目にしてないので

すよ。 

 
>そういうふうに見る冷静さが、いまの日本人にはちょっと欠けている気がします。 
 
それは確かに云えてますね。 

 

2011/06/30 22:28Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>機密費での食事ウマー、なのでしょうね本人は＞＜ 
 
本当に卑しくて情けないですね。 

 
>相手はまともではない。党のトップがもっと怒らないとだめだ」と指摘。 
 
これはその通りで、相手につかみかかって蹴飛ばすくらいの迫力で抗議すべきです。 

 
>谷亮子議員に、一度菅さんを投げとばしてほしいものです、そしたら谷さんその点では

評価しますから。 

 
おお～、これまでの評価は「クソミソ」でしたが、それをやってくれたら「よくやった(^^)」に

変更しますよ。 

 

2011/06/30 22:32Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>自衛隊の東日本大震災災害派遣統合部隊司令部が間もなく解散のようです。 
 
おお～、ようやくですか？長期間、本当にご苦労さでした(ｰｰ)。 
 
>例えば、瓦礫の撤去、給食支援、入浴支援などは、予算を付けて民間に委託すれば、

被災地の経済復興にもつながるような気がします。 

 
そうなんですよね。いつまで自衛隊をただで使っているんだ、と頭にきてました。 

 
隊員のパワーを消耗させる狙いがあったりして？  

 

2011/06/30 22:34Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
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>私も、花うさぎさんに、完全に同意ですね∠(･∀･) 
 
おお～、ありがとうございます。 

 
>保守団体で、例えば『中高大学生のための、靖国神社入門』という企画で、参拝から遊

就館の拝観までを解説付きで行うのは、如何でしょうか？  

 
いいですね～。グッドアイディアだと思います。 

 
>もし実現したら、私はボランティアで、解説役を引き受けますよ(^^)v 
 
来月、靖国絡みでイベントがあるので、ちょっと相談してみますね。 

2011/06/30 22:36

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 

>それから公募も、もっと厳しく審査すると。 
 
こういうことが起きたのですから、ある意味で当然ですね。  

 

2011/07/01 00:01

Commented by allco さん 

きちがい地味た本末転倒節電推進輩に聞いてみた。 
「その節電は誰のため？」「あ？・・・。」 
「その節電は何のため？」「あ？・・・。」 

 
「原発廃止のため？」  「あ？・・ん。」 
「太陽光だか自然エネルギー移行まで数十年よ。」「・・・。」 
「真夏も真冬も続けてぇね」「・・・。」 

 
この程度の脳みそは暑さにより体調不良で通院。 
「医療負担が勿体ないわ」 

 
自民党ももう少し人間の本質を知り、アピール方法を変えるべき! 
テロリストの火消し役と後追いにしか成って居ない。 
無茶苦茶な目くらまし手法でわざと混乱させてるのだから、 
もっとずばっと分り易く主張すべきだと思う。 

 
例えば 
日の丸を背景に「我々は日本国を護る為に、日本国民を護る為に働き、 
戦い、奉仕する日本人の為の日本国国会議員だ。」 
「原発は確かに大変な事態だ。しかし、日本国の繁栄を支えた世界一の 
インフラの１つではないか!電化～医療・・食料に至るまで云々」 
「その事故現場で働く日本の為に戦う人達を日本国の為に日本国土で 
支えよう」「日本国は日本のものだ」 
こんな感じ？ 
テロリストに使えない言葉と主張を用いるべきだと思う。 

 
はっきり言うと、楽園詐欺に遭う大人に小難しい内容は通じない。 
そして、講演会開催しても、来なければいけない人達は来ない。 
これは何でもそうだが、理解してる人ばかりが集まる。 
なので、マスコミが敵なら、地味でもラジオが良いと思う。 

 
尿からセシュウムって、元はどうなの？ 
広島や長崎を見習う事ですよ。 
テロリストマスコミは何でもありだな。 
中国の核実験による西日本を調べた事あるのか？ばかばかしい。 

 

2011/07/01 04:45

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、お早うございますm(__)m  
 
＞いいですね～。グッドアイデアだと思います。  

 
 
どうもありがとうございます(;^ ^A 
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2011/07/01 07:39Commented by 真 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
昨日はお疲れ様でした。 
安倍元総理は復活してきた感がありましたね。 
嬉しい限りです。 
土屋正忠元武蔵野市長のお話もかなり面白かったです。 
動画は４つしか上げられませんでしたが、チェックよろしくお願いします。 
（今回ブレが多くなってます。すみません。） 

 
安倍晋三・元総理11.6.30①民主党に政府を任せていいのか!?シンポ 
http://www.youtube.com/watch?v=JeAV3C_NjQ0 
 
藤井孝男議員11.6.30②民主党に政府を任せていいのか!?シンポ 
http://www.youtube.com/watch?v=tlp_NbqXKiA&feature=mfu_in_order
&list=UL 
 
山田としお議員11.6.30③民主党に政府を任せていいのか!?シンポ 
http://www.youtube.com/watch?v=uYM9WBc1Deo&feature=mfu_in_ord
er&list=UL 
 
地元で菅直人の市民活動見たことないｗ11.6.30④土屋正忠・元武蔵野市長 
http://www.youtube.com/watch?v=jJ_5f4lpnDY 

 

2011/07/01 08:23Commented by deliciousicecoffee さん 

五百旗頭とか復興会議の議長にしている場合ではありません。  

 

2011/07/01 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>なので、マスコミが敵なら、地味でもラジオが良いと思う。 
 
はい、ラジオはまだまとも部分が残ってますね。 

 
>テロリストマスコミは何でもありだな。 
 
マスコミ自身が菅のお先棒を担いで、国民に不安を煽っているのですから、完全な共犯で

す。 

 
>中国の核実験による西日本を調べた事あるのか？ばかばかしい。 
 
絶対に支那中共の悪事は報道しないのです。  

 

2011/07/01 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>子供から大人まで理解出来る内容にするなら、出典は自由主義史観研究会『教科書が

教えない歴史』産経新聞社などが、最適ではないでしょうか(･∀･)(ﾟ∀ﾟ)？ 
 
なるほど。漫画なら取っつきやすいかも知れませんね。  

 

2011/07/01 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
昨夜は長時間、ご苦労様でした。 

 
>土屋正忠元武蔵野市長のお話もかなり面白かったです。 
 
地元で永年「菅」と戦ってきた当事者ですからね。 
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>動画は４つしか上げられませんでしたが、チェックよろしくお願いします。 
 
いや～ご苦労様でした。安倍氏を貼り付け、後はテキストリンクしました(--)。  

2011/07/01 09:21

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>五百旗頭とか復興会議の議長にしている場合ではありません。 
 
本当にこの人事、頭に来ますよ。 

 
あの顔見ると血圧が上がるのです(^^；。  
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